

Madrid, xxx de 2023

NOTA DE PRENSA

Cetelem apuesta por el renting y la sostenibilidad en un acuerdo estratégico con Rentall & Partners

- **Permitirá a los clientes acceder a productos tecnológicos o de movilidad, entre otros, mediante el servicio de pago por uso Rentall-Cetelem**
- **Cetelem responde así, a las nuevas necesidades de sus clientes bajo un consumo sostenible que apoya la economía circular**

BNP Paribas Personal Finance, a través de su marca comercial Cetelem, ha firmado un acuerdo estratégico con **Rentall & Partners** para ofrecer a sus clientes una nueva forma de consumo, basado en el pago por uso y el concepto "all-inclusive".

Así, Cetelem continúa con su compromiso con la sostenibilidad, ofreciendo una solución de renting a sus clientes para productos tecnológicos y de movilidad, entre otros, a través de Rentall, plataforma española de comercialización de *renting*.

Con este nuevo servicio, los clientes podrán elegir el producto que deseen en su distribuidor dándose de alta en el servicio de *renting* Rentall-Cetelem. Se trata de un proceso totalmente digital y sin trámites administrativos adicionales en el que, una vez seleccionado el producto y el servicio de Rentall-Cetelem, solo deberá seleccionar los plazos de pago, identificarse y firmar un contrato en pocos segundos. A partir de este momento, podrá disfrutar de su producto, pagando cómodas cuotas mensuales.

Mediante este acuerdo, Cetelem amplía su gama de productos y responde así a las nuevas necesidades de sus clientes, bajo un consumo sostenible que apoya la economía circular. Este servicio supondría una alternativa a la compra tradicional, sea financiada o adquirida en el momento.

Según **María Ruiz Manahan**, directora general adjunta de BNP Paribas Personal Finance España, "uno de los ejes fundamentales para Cetelem es ser un vehículo para el consumo sostenible y, gracias al acuerdo estratégico con Rentall, ofrecemos una solución innovadora y sostenible a nuestros clientes, acompañando a las nuevas formas de consumo".

Por su parte, **Marta Pérez Alvarez**, Co-CEO de Rentall & Partners, afirma que "desde Rentall facilitamos un servicio personalizado de suscripción cuidando al máximo la experiencia del cliente. La plataforma ha sido galardonada este año por la Agencia Europea Digital como la mejor *fintech* de España para dar respuesta a un contexto económico muy exigente".



Sobre BNP Paribas Personal Finance en España

“Promover el acceso a un consumo más responsable y sostenible para apoyar a nuestros clientes y partners»

BNP Paribas Personal Finance, conocida en el mercado español a través de su marca comercial Cetelem, es especialista en crédito al consumo, préstamos personales y gestión de tarjetas. Opera en España desde 1988, donde cuenta actualmente con más de 1.500 empleados y 3,5 millones de clientes. Partner financiero de importantes empresas de distribución de bienes de consumo duradero y concesionarios de automóviles, es además un referente de información y análisis de su mercado gracias al estudio El Observatorio Cetelem.

En la misma línea de acompañamiento a partners y clientes, Cetelem lanza al mercado el servicio BaaS (Banking As A Service) ampliando la oferta de servicios a nuevas soluciones financieras en el ámbito de la banca digital. Cetelem ofrece un servicio integral como entidad bancaria, con productos de activo, y también de pasivo - cuentas corrientes, tarjetas de débito y cuentas de ahorro remuneradas- y además a través de procesos 100% digitales.

BNP Paribas Personal Finance se sitúa en el área de International Financial Services, dentro de área de banca minorista de BNP Paribas. BNP Paribas Personal Finance es socio de la AEB (Asociación Española de Banca), y forma parte activa de la Asociación Nacional de Establecimientos Financieros de Crédito (ASNEF), de la Asociación de Empresas Españolas Contra el Fraude (AEECF) y de la Asociación para el desarrollo de la experiencia cliente (DEC).

Por noveno año consecutivo, BNP Paribas Personal Finance ha sido distinguida con el certificado “Top Employer España” en este 2022, por el que se acredita a la entidad como una empresa que promueve condiciones óptimas para el desarrollo personal y profesional de sus empleados.

Contacto BNP Paribas Personal Finance

prensa@cetelem.es

Sobre Rentall

“Don't buy, Rent”. La nueva forma de consumo responsable.

Rentall es el líder en España de las soluciones de renting de productos tales como consumer electronics, e-movilidad, deporte, energía verde y muchos más. Rentall, a través de su plataforma tecnológica de última generación, ofrece a sus clientes la posibilidad de suscribirse a sus productos favoritos -tecnológicos o no- a través de una sola cuota mensual, olvidándose de las preocupaciones disfrutando con total tranquilidad, a través de un coste fijo mensual reducido, pudiendo renovarlo tantas veces se quiera. Grandes distribuidores han incluido ya, en sus canales de venta, tanto online como tiendas, esta nueva forma de consumo, que les permite fidelizar a sus clientes además de contribuir de forma activa a la economía circular. El consumo responsable y la contribución al cuidado del medioambiente, dando una segunda vida a los productos, forman parte de los principios fundamentales de Rentall.

Rentall tiene acuerdos con grandes partners, tanto en el mundo bancario como en el de seguros, que le permiten tener una cuidada oferta, sólida, flexible, competitiva y adaptada a las necesidades de cada cliente, siendo un referente en el mercado español. Rentall próximamente tendrá presencia en otros países de Europa.

Rentall es una empresa española, fundada en 2020 con el objetivo de democratizar el renting y permitir a los consumidores no sólo acceder a multitud de productos que desean, sin necesidad de realizar un desembolso importante, sino además permitirles renovarlo, estando siempre a la última y favoreciendo la economía circular

y la reducción de los residuos electrónicos así como la huella de carbono. Trabajamos con un elenco de partners de primer nivel tier-1 para construir y poner a disposición una amplia gama de productos y ofertas.

Contacto Rentall

marta.perez@rentall-partners.com